



Des nouvelles de Pilote, handichien

publié le 16/10/2020

Descriptif :

Pilote est né le 9 juin 2019 en Alsace et nous a été confié le 10 août !

Les élèves du collège de Jonzac ont déjà vu Pilote car nous y avons fait une démonstration le 8 novembre 2019 (...)

Bonjour,

je suis la famille d'accueil de Pilote, **Handichien futur chien d'assistance**. Je vous remercie grandement d'avoir parrainé ce super toutou ! Cela nous a permis de vivre des moments inoubliables, intenses et de réaliser des rencontres extraordinaires que nous n'aurions pu faire si nous n'avions pas eu Pilote !

Handichien m'avait demandé il y a quelques temps des nouvelles de Pilote pour vous les envoyer.

J'ai réalisé un journal que j'écris quotidiennement, dont je vous enverrai une copie quand je remettrai PILOTE au centre d'Alençon.

Pilote a 16 mois aujourd'hui ! c'est un chien extra, il vit avec Vincent et moi et nos 2 chiens Lucky golden de 5 ans et Joke Beauceron de 6 ans. Il est très sociable et aime beaucoup les enfants bien que nous en côtoyons peu. Nos enfants sont grands et ils vivent en région parisienne.

A chaque fois que je leur rends visite, j'emmène Pilote ! J'y étais la semaine dernière, nous avons donc pris le TER, le TGV à Angoulême, le métro et le RER ; il n'a peur de rien et a un comportement irréprochable malgré le monde qu'il y avait dans les gares. Ma fille a un bébé de 9 mois avec laquelle Pilote a bien joué. En septembre, nous sommes partis en vacances à Soulac avec nos 2 chiens et Pilote et une fois de plus, Pilote a fait l'admiration de toutes les personnes que nous avons côtoyées.

—
Pendant le confinement, nous avons continué à travailler car nous avons une entreprise de chauffage et ne pouvions pas laisser nos clients sans chauffage ni eau chaude ! Pilote nous accompagne quotidiennement au bureau qui est à 45 km de chez nous ; il voyage très bien en voiture

Voici quelques photos.

Portfolio

